

いさおだより

4 月 号

平成 25 年 4 月 8 日

和歌山市立有功小学校



楽しく、生き生きとした学校に



保護者の皆様、私はこのたびの人事異動によって着任いたしました小林達史と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

この有功小学校には以前有功東小学校に勤めていた頃に幾度か来させていただいていたので、親しみがあり、大変うれしく思っています。また、着任早々、地域の方々

から温かい励ましのお言葉を頂き、有功小学校の子ども達のために持てる力を出し切ってがんばっていこうと、心が引き締まる思いがしました。

今、有功地区には新しい道ができつつあり、町の様子が変わってきています。この変化のときに、安全を第1に考えながら、子ども達が「楽しく、生き生きとした学校生活」を送ることができるように、また町の変化に対応しつつ、本校の歴史・伝統をしっかりと引き継ぎながら、学習活動に取り組んでいこうと思います。

4月8日に新任式・始業式、9日に入学式があります。新1年生が49名入学し、全校児童は336名です。教職員は、新しく5名の着任者を迎えて25名です。それぞれの出会いにワクワクしていることと思います。今年度も教職員一同、力をあわせて様々な教育活動にあたりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、今年度も「なかよし学級」「かがやき学級」を設置しました。また、通常の学級に在籍する特別な教育的支援を必要とする児童のための介助の先生も配置されました。子ども一人ひとりが「楽しく、生き生きとした学校生活」を送ることができるように学校運営を進めて参ります。

どうぞ、ご協力ご支援を賜りますよう、お願い致します。

(学校長 小林 ^{きとし} 達史)

